

Intendente de Montevideo reconoce que el sistema de limpieza necesita mejoras, aunque destaca los "avances significativos" logrados hasta ahora

Principal



Publicada el: 17/01/25	Visitas: 41
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 37	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/intendente-de-montevideo-reconoce-que-el-sistema-de-limpieza-necesita-mejoras-aunque-destaca-los-avances-significativos-logrados-hasta-ahora_14857.ph

p

INTENDENTE DE MONTEVIDEO RECONOCE QUE EL SISTEMA DE LIMPIEZA NECESITA MEJORAS, AUNQUE DESTACA LOS 'AVANCES SIGNIFICATIVOS' LOGRADOS HASTA AHORA

Principal

Intendente de Montevideo reconoce que el sistema de limpieza necesita mejoras, aunque destaca los "avances significativos" logrados hasta ahora

"El intendente de Montevideo, Mauricio Zunino, reafirma su compromiso con la limpieza de la ciudad y avanza en la búsqueda de soluciones adaptadas a cada zona.

"

Avances en el Sistema de Limpieza y Recolección de Residuos en Montevideo

El intendente de Montevideo, Mauricio Zunino, declaró que aunque el sistema de limpieza y recolección de residuos no se encuentra en su estado ideal, se han realizado progresos en diversas áreas de la ciudad.

Zunino aseguró que se continúa trabajando para encontrar soluciones adaptadas a la realidad de cada barrio de la capital. "Ha habido avances en algunos aspectos y en otros nos queda seguir trabajando", comentó Zunino durante su intervención en el programa Arriba Gente de Canal 10. "No vamos a decir que tenemos el sistema óptimo que deseamos, pero hemos logrado resultados significativos en ciertas localidades, aunque aún hay áreas que requieren más atención".

El intendente también enfatizó la importancia de realizar una evaluación crítica del sistema actual.

"Tenemos dificultades en las zonas centrales, relacionadas principalmente con los sistemas de hurgado.

Hemos intentado implementar motocarrros para mejorar la limpieza en los alrededores de los contenedores, ya que frecuentemente encontramos contenedores vacíos, pero con basura acumulada en el exterior", añadió.

Zunino subrayó que no se sentían completamente conformes con el progreso alcanzado, ya que siguen trabajando en la modificación del sistema y buscando soluciones específicas para cada zona, en lugar de aplicar medidas uniformes que han demostrado no ser efectivas.

Respecto a los sistemas de recolección que han mostrado resultados positivos y que podrían ser replicados en otros sectores de la ciudad, mencionó la recolección domiciliaria en Santiago Vázquez como un ejemplo exitoso.

"Está funcionando bien y podría extenderse a otras áreas", expresó, aunque advirtió que "no todos los barrios de Montevideo están en condiciones de adoptar ese sistema, seríamos selectivos en su aplicación".

Además, destacó la efectividad del sistema de recolección con contenedores más pequeños en cooperativas o complejos de viviendas, considerándolo un modelo que también debería expandirse.

Por último, Zunino hizo referencia a los avances en la limpieza de

los cursos de agua, afirmando que “hemos progresado en la erradicación de basurales en todos los arroyos y cañadas. Esto asegura que la red hídrica de Montevideo funcione de la mejor manera posible”.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**INTENDENTE DE
MONTEVIDEO RECONOCE
QUE EL SISTEMA DE
LIMPIEZA NECESITA
MEJORAS, AUNQUE DESTACA
LOS 'AVANCES
SIGNIFICATIVOS' LOGRADOS
HASTA AHORA**

Montevideo reconoce que el sistema de limpieza necesita mejoras aunque destaca los avances significativos logrados

Tags

montevideo, avances, contenedores, mauricio, residuos, limpieza, intendente, sistema, tenemos, adaptadas, trabajando, soluciones

Noticias relacionadas

4.6 * *La visión del intendente Mauricio Zunino sobre la limpieza en Montevideo y la problemática de los residuos en el Centro*

4.9 * *El Intendente Zunino respalda la adquisición de camiones de recolección de residuos frente a las objeciones de Adeom y miembros de la oposición*

4.3 * *Plan de limpieza intensivo por las celebraciones: la Imm intensificará sus servicios el sábado a la noche y el domingo*

4.4 * *Reubicación de contenedores en Ciudad Vieja busca mejorar la eficiencia en la recolección de residuos*

4.7 * *La Intendencia de Montevideo realizó una evaluación alentadora*

sobre la recolección de residuos en el transcurso de las festividades

4.5 * *La controversia se intensifica en torno al acumulación de desechos en el Faro de Punta Carretas*

4.2 * *Im propone un enfoque holístico para abordar los desafíos de la gestión de residuos y la situación de calle en Montevideo*

4.6 * *Charla con Claudio, el hombre tras la recolección de residuos en Montevideo*

3.6 * *Montevideo: en 2024, se alcanzó la impresionante cifra de 1.162.769 toneladas de residuos recolectados*

4.9 * *Renovación de contenedores y bolsones en Abayubá para optimizar la gestión de residuos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo